
Compte rendu de la 7ème réunion des LEC 

Date : 19 mars 2025 

Présents :   

Lycée Cassin,   
Sacha BACHOT (Terminale), Paolo DI MASSIMO (Terminale), Lilou GINDRE (1ère), Grâce-
Victoire NOMEL (2nde), Emmanuel TILLIER (professeur), Alexandre VIROT-GRILLET 
(Terminale)   

Lycée Lamartine,   
Mael BILBAULT (2nde), Léo BORDAT (1ère), Laurène CAYRIER (Terminale)   

Lycée Ozanam,   
Madeleine ROUSSEAU (2nde), Colyne RETY (1ère)   
 Ainsi que, 
Aurélie BORDAT (professeure) de l’Ecole arc-en-ciel & Norah BORDAT, Coralie FEYEUX 
(directrice) de l’École de Pierreclos 
 
Excusées : 

Syndelle BELNEZ (Terminale, Cassin), Karine BOULLAY (professeure) au Lycée Aubrac, 
Natacha DUFOUR (Terminale, Cassin), Fabienne MIRALLES, Marianne MIRCHANDANI 
(Terminale, Cassin), Laura STEFANOWICZ (Terminale, Cassin). 
______________________________________________ 
 
La réunion a débuté à 13h, au lycée Lamartine, sous la présidence de Paolo et Sacha.  
Nous remercions la direction du lycée, en particulier M. VIOLLON, proviseur, pour l’avoir 
autorisée.  
Nous avons commencé par la lecture de la charte. Nous avons lu le compte rendu de la réunion 
au théâtre du 24 février 2025 ainsi que celui de la 6ème réunion qui ont été adoptés à 
l’unanimité. 

Correspondance et démarches :   
-Sacha et Laurène se sont rendus à MagDéco, ils ont obtenu divers décors (grande arche de 
ballons…). Il faut cependant trouver un moyen de les emmener au théâtre le jour J 
(fourgonnette ? Aurélie  a peut-être une solution). Il faut également acheter une ou deux 
bouteilles d’hélium.  
Ils en ont profité pour faire un peu de démarchage et ont obtenu 100€, ainsi que 40 litres de 
jus de fruits pour la buvette. 
-Le CCAS de Sancé est d’accord pour une subvention équivalente à celle des années 
passées. 
-Lecture d’un message de Karine qui s’excuse de son absence. 
-Monsieur Tillier a échangé avec le directeur artistique de Jean-Jacques Goldman. 
 
Portes-ouvertes : 
Le lycée Lamartine propose du matériel pour notre stand aux portes ouvertes. Ils proposent 
également qu’on y vende des billets, ce qu’on fera donc. Le stand sera installé au foyer, et 
sera tenu par Léo, Laurène et Madeleine à partir de 8h30. 
Paolo, Sacha, Marianne, Laura et Grâce-Victoire se sont proposés pour se rendre aux portes 
ouvertes du lycée Cassin. 
 
 



Partenariat avec le CACE : 
Il faut que l’on présente une prestation de l’un de nos artistes lors de l’assemblée générale du 
CACE le 3 avril prochain. On a choisi de proposer un court métrage réalisé par l’option cinéma 
du lycée Cassin à défaut de réponses favorables d’artistes sollicités. 
 
Réseaux sociaux, site internet et communication : 
Laurène s’occupe toujours de poster régulièrement sur le compte Instagram, elle y postera 
l’affiche dès qu’elle sera finalisée. 
Mael a mis à jour le site web et y a ajouté les comptes rendus des deux dernières réunions. 
 
Affiche : 
Présentation de l’affiche avec les logos par Paolo et quelques légers ajustements. 
 
Vente des billets : 
716€ ont déjà été récoltés sur HelloAsso dont 20€ de dons ; 79 participants pour l’instant. 
 
Démarches de communication : 
Un mail a été envoyé à France 3 Région mais nous n’avons pas obtenu de réponse. 
La radio Aléo nous propose de s’enregistrer pour être diffusés sur leur fréquence dans un 
format de 2 mn ; nous leur avons répondu que nous préférerions nous rendre au studio pour 
une interview plus conséquente, afin d’en faire une expérience. 
 
Programmation du spectacle : 
Le programme du spectacle fait 8 pages, soit 2 feuilles A5 accrochées. Monsieur Tillier 
s’occupera de le mettre en page. Nous avons aussi fait quelques ajustements sur la 
programmation. 
 
Duos de présentation : 
Paolo nous a présenté la liste des duos de présentation que nous avons adoptée à l’unanimité. 
 
Programme du jour J : 
Monsieur Tillier nous a montré le document récapitulatif sur lequel nous mettrons notre nom 
sur les tâches que chacun voudra effectuer. 
 
Autres : 
Nous avons envoyé des invitations aux partenaires et aux mairies, en espérant les voir 
nombreux le jour J !  
 
La réunion s’est terminée à 15h, c’était la dernière réunion avant le spectacle, on a hâte !! 
 

Rédaction : Mael 
Relecture : Aurélie et Emmanuel 


